

NACHRICHTEN

SCHWARZWALDBAHN

VS macht Druck für bessere Verbindungen

Villingen-Schwenningen (tri) „Die Schwarzwaldbahn muss wieder fahren, wie wir es gewohnt sind.“ Dies hat VS-OB Roth jetzt zusammen mit entsprechender Unterstützung bei Abgeordneten der Region eingefordert. Laut dem OB wurde Bundestagsabgeordneter Thorsten Frei aktiv. Er habe Verantwortliche der Bahn AG mit den Problemen konfrontiert. Roth berichtete dem Gemeinderat: „Sicherlich werden auch noch die anderen Abgeordneten für uns aktiv.“ Der Rathaus-Chef unterstrich, wie elementar die Verbindung Offenburg-Konstanz für die Doppelstadt sei. Gleichzeitig verabschiedete das Gremium eine Resolution zur Gäubahn (Zürich-Stuttgart). Hier drängt VS darauf, dass die Züge wegen der Stuttgart 21-Arbeiten nicht vor Stuttgart stoppen und Passagiere umsteigen müssen. Viele Ge-